
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „Fat Frank“ vom 12. Februar 2005 um 17:43

Hallo,

habe vorhin den Dicken abgeholt. Das geknarze an der Armlehne ist beseitigt. Bin mit der
Ausführung der Arbeit sehr zufrieden  .

Der freundliche meinte, daß er erst ab 3000 Km Laufleistung was machen darf. Bin mal
gespannt wie es bei mir mit 3 TKm Laufleistung und dem Schalten so aussieht.

Frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/393-erfahrungen-mit-schaltgetriebe/?postID=28921#post28921

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/393-erfahrungen-mit-schaltgetriebe/?postID=28921#post28921

